

# Friedensrat Markgräflerland

## Wer sind wir?

Wir sind eine handvoll Menschen quer durch das Markgräflerland.

## Um was kümmern wir uns?

Wir stehen auf für Frieden, Gerechtigkeit, gegen Vorurteile, für Verständnis, Zusammenarbeit und Toleranz.

Wir lehnen Rassismus, Faschismus, Hass, Gewalt und Krieg entschieden ab.

**„Man kann Verhandlungsbereitschaft auch herbeiverhandeln. Das ist erfolgsversprechender als der Plan, den Frieden herbeizubomben.“**

**(Prof. Dr. Heribert Prantl)**

## Welche sind unsere Ziele?

Wir sind eine nicht gewinnorientierte Organisation.

Wir organisieren offene Diskussionen,

wir halten Mahnwachen vor der Kaserne der Deutsch-Französischen Brigade,

wir leisten politische Arbeit für Frieden und Verständigung (während des ganzen

Jahres),

wir erzählen Menschen, keine Vorurteile zu übernehmen, sondern ihren eigenen Kopf zum Denken zu benutzen.

Wir versuchen, dass die Menschenrechte in unserem täglichen Leben wachsen können

– für alle Menschen in unserer Gesellschaft, egal, woher sie kommen.

## Wie arbeiten wir?

Auf unseren Treffen planen wir unsere neuen Aktionen.

Sie sind herzlich zur Teilnahme eingeladen.

Informationen und Termine finden Sie hier:

[www.friedensrat.org](http://www.friedensrat.org)

